

NOTICIAS Y RUMORES

CUESTION DE HONOR RESUELTA

Por el Dr. Raoul Alfonso Gonsé

LA cuestion de honor planteada entre el senador Eduardo Chibás Ribas y el doctor Joaquín López Montes, constituyó la nota de interés público del día de ayer. No se hablaba de otro tema.

Felizmente el asunto fué terminado sin fatales consecuencias, mediante la intervención del señor Antonio Cino, profesor de armas del Unión Club y de los representantes de ambos caballeros, doctores Ernesto R. de Aragón y Enrique Llansó y Orlando León Lemus y Orlando Alvarez Barquín.

Ya entrada la tarde, los antes referidos señores se dirigieron a la finca "Bienvenido" sita en el término de Bejucal acompañados de los doctores José Bisbé y Eduardo Eleisegui, amigos del senador Chibás y del doctor David Orta Menéndez, amigo del doctor López Montes, todos ellos conocidos médicos de esta capital. También acompañaron al senador Chibás el representante, doctor Manuel Bisbé y el doctor Luis Almagro, y al doctor López Montes, el doctor Pastor González y el doctor Ernesto de Aragón Jr.

No obstante ir los acompañantes de los señores Chibás y López Montes sin armas de fuego se nos dice que se escucharon, por seis veces, detonaciones simultáneas, identificadas como procedentes de pistolas calibre cuarenta y cuatro usadas con balas de doble carga.

Aunque la cuestion de honor quedó definitiva y totalmente liquidada en la forma usual entre caballeros, según nuestros informes, los adversarios no se reconciliaron.

Ya que hablamos de cuestiones de honor informemos también que la surgida entre el representante Pardo Machado y el Ministro del Trabajo doctor Car-

los Azcárate quedó resuelta por la intervención de una elevada personalidad de la política y de la ciencia médica al comprobarse que no existian ofensas personales en la correspondencia cruzada entre ambos caballeros.

Satisfecho parece haber quedado ayer el senador Elio Fileno de Cárdenas después de haber celebrado una conferencia con el doctor Ramón Grau San Martín. El señor Presidente de la República dió seguridades de que el próximo día 17 de febrero, fecha en que debe reunirse el Consejo de Alcaldes de Las Villas, quedaría resuelto totalmente el problema de la sustitución del Gobernador, al cesar en dicho día la situación de facto existente.

"La Constitución se cumplirá", parece que fueron las frases del Primer Magistrado, y ello satisfizo a plenitud al senador de Cárdenas.

Con motivo de distintas especulaciones sobre cambios de militancia política del senador José Miguel Tarafa Govín, éste nos rogó la publicación de las siguientes declaraciones:

"Con motivo de lo propalado en estos días, respecto de cambios de postura política efectuados por mí, y de lo cual me he enterado por algunos diarios de esta capital, deseo hacer públicas las siguientes declaraciones:

Que después de un reciente recorrido por mi provincia, que me ha permitido el gusto de cambiar impresiones con estimados amigos, Jefes de Término, siento la satisfacción de que la moral de nuestro gran Partido Demócrata es elevada; y que no tengo motivos más que para estar firmemente en mi puesto y cada vez más identificado con el enfoque y la honorable postura de sus máximas figuras dirigentes ante los grandes problemas nacionales".

M. ca 18/45

Vertical text on the right margin, including words like "Recibido", "Proceda", "Juzgado", "nacion", "cubana", "pedido", "dañar", "Requerimos", "dubios", "sus respectivos", "trato de la enseñanza pública que de la privada", "HABANA", "CENTRAL", "DEL HISTORIADOR", "LA HABANA".